

Redacción

En el Estado de México se realizó la última reunión del proceso de transición entre los equipos de trabajo del gobernador del Estado de México, Alfredo Del Mazo Maza, y la gobernadora electa para el ciclo 2023-2029, Delfina Gómez Álvarez, en la cual se abordaron los temas de desarrollo económico, trabajo, campo y medio ambiente.

Para dar a conocer el estado que guardan estos rubros, participaron por parte de la administración estatal saliente, el Secretario de Desarrollo Económico, Pablo Peralta García, la secretaria del Trabajo, Maribel Góngora Espinosa, así como el Secretario del Medio Ambiente, Jorge Rescala Pérez.

EL OBJETIVO de las reuniones fue dar a conocer a la gobernadora electa y a su equipo de trabajo, el estado actual de la Administración Pública Estatal así como los avances alcanzados.

Eldato

Durante la reunión, que se llevó a cabo en el Salón Guadalupe Victoria en Palacio de Gobierno, el gobernador Alfredo Del Mazo indicó que la economía mexiquense crece y es estable, resultado de las inversiones extranjeras y nacionales que se han asentado en territorio estatal, la especialización de la mano de obra, la mejora regulatoria, así como por el fortalecimiento del campo del Edomex, por impulsar el desarrollo de proyectos.

Además de capacitar y orientar a las micro, pequeñas y medianas empresas.

Estos avances, dijo, permiten generar mejores condiciones para las familias

Desarrollo económico, medio ambiente, temas de ayer

Del Mazo y Delfina cierran reuniones para la transición

EL EQUIPO del gobernador del Edomex y la mandataria electa destacan que en los encuentros se antepuso el bienestar de los mexiquenses; temas tratados serán prioridad, asegura morenista



ALFREDO DEL Mazo y Delfina Gómez (centro), ayer, tras la última mesa de transición.

mexiquenses, ya que son acciones que ayudan a la creación de empleos, sobre todo, después de los retos que dejó la pandemia por Covid-19 en esta materia.

Destacó también la paz laboral que prevaleció entre los trabajadores y el sector empresarial como elementos fundamen-

tales que han contribuido a la creación de fuentes de empleo.

Respecto al tema de medio ambiente, también sostuvo que se emprendieron programas que tienen como objetivo el desarrollo sustentable del Estado de México, mediante la conservación,

preservación del ecosistema, el agua, aire y suelo.

La gobernadora electa, Delfina Gómez, señaló que los temas que se trataron en esta reunión recibirán atención primordial, con la finalidad de generar bienestar, desarrollo y crecimiento para los mexiquenses, brindando oportunidades de trabajo bien remunerados para la población, como lo son los jóvenes del Edomex.

Agregó que se pondrá énfasis en los temas de inversiones, productividad y competitividad, con el objetivo de hacer del Estado de México una entidad sólida, próspera y con crecimiento económico.

Asimismo, dijo que en materia de medio ambiente se realizarán acciones enfocadas a la reforestación y la preservación de la flora y fauna de las diversas regiones del territorio mexiquense, además de poner atención en lo referente al cuidado de los animales.

Las reuniones entre los equipos de trabajo de la administración estatal saliente y la entrante, iniciaron el 11 de julio, tocaron temas de desarrollo económico, trabajo, campo y medio ambiente.

7 Reuniones de transición realizaron Del Mazo y Delfina Gómez

Abordan el Desarrollo Económico en última reunión de transición

Por: Sergio Nader O.

Toluca, Méx.- Con el objetivo de informar sobre los avances y retos que se tienen en el Estado de México, en los diferentes rubros de la Administración Pública Estatal, el gobernador Alfredo Del Mazo Maza y la gobernadora electa Delfina Gómez Álvarez, realizaron la séptima y última reunión de transición en se abordaron temas sobre el Desarrollo Económico, el Trabajo, el Campo y el Medio Ambiente en la entidad.

El gobernador Alfredo Del Mazo Maza, informó en sus redes sociales sobre este encuentro denominado "Desarrollo Económico", realizado en Palacio de Gobierno de Toluca.

"@alfredodelmazo: Tuvimos reunión de transición con la Gobernadora Electa, @delfinagomez. Hablamos sobre Desarrollo Económico", escribió en Twitter.

El mandatario estatal, destacó que en la entidad se realizan acciones que permiten que la economía mexiquense crezca y sea estable, generando mejores condiciones para las familias al propiciar la creación de empleos, sobre todo, después de los retos que dejó la pandemia por COVID-19 en esta materia.

Asimismo, indicó que el EdoMéx destaca en el tema económico como resultado de las inversiones extranjeras y nacionales que se han asentado en territorio estatal, así como la especialización de la mano de obra y la mejora regulatoria.

Resaltó también el fortalecimiento del campo mexiquense, el impulso al desarrollo de proyectos de emprendedores, además de capacitar y orientar a las micro, pequeñas y medianas empresas.

Destacó también la paz laboral que prevaleció entre los trabajadores y el sector empresarial como elementos fundamentales que han contribuido a la creación de fuentes de empleo.

Respecto al tema de medio ambiente, sostuvo que se emprendieron programas que tienen como objetivo el desarrollo sustentable



del Estado de México, mediante la conservación, preservación y protección del ecosistema, el agua, aire y suelo.

La gobernadora electa Delfina Gómez, destacó que el desarrollo económico es fundamental para alcanzar el bienestar de los mexiquenses, por lo que va a dar atención para seguir brindando oportunidades de trabajo bien remunerados para la población, como lo son los jóvenes del EdoMéx.

Agregó que se pondrá énfasis en los temas de inversiones, productividad y competitividad, con el objetivo de hacer del Estado de México una entidad sólida, próspera y con crecimiento económico.

Asimismo, dijo que en materia de medio ambiente se realizarán acciones enfocadas a la reforestación y la preservación de la flora y fauna de las diversas regiones del territorio mexiquense, además de poner atención en lo referente al cuidado de los animales.

"@delfinagomez: Poner atención especial en el desarrollo econó-

mico del Estado de México es fundamental para generar bienestar y empleos para la gente. Hoy encabezamos la última reunión de Transición #EdoMéx con el Gobernador Alfredo Del Mazo Maza, donde revisamos lo referente a la atracción de inversiones, apoyos a emprendedores, incentivos para el sector agrícola y políticas de protección al medio ambiente.

En este encuentro, los equipos de los gobiernos entrantes y salientes analizaron las políticas públicas enfocadas en crecimiento económico, generación de empleos, la atracción de inversión y el desarrollo agropecuario, temas que fueron expuestos por parte de la administración estatal saliente, el Secretario de Desarrollo Económico, Pablo Peralta García, la Secretaría del Trabajo, Maribel Góngora Espinosa, así como el Secretario del Medio Ambiente, Jorge Rescala Pérez.

En esta reunión también estuvieron presentes el Secretario General de Gobierno, Luis Felipe Puente Espinosa, y el Secretario de Finanzas, Rodrigo Jarque Lira.

Cabe destacar que las reuniones de transición entre los equipos de trabajo de la administración estatal saliente y la entrante, iniciaron el 11 de julio de 2023, con el tema de gobernabilidad, posteriormente se llevó a cabo la de salud; infraestructura; administración pública y finanzas; educación y cultura; política social, desarrollo económico, trabajo, campo y medio ambiente.

El objetivo de estas siete reuniones fue dar a conocer a la gobernadora electa y su equipo de trabajo, el estado actual de la Administración Pública Estatal, los retos y avances que se han tenido en los diferentes rubros, así como llevar a cabo un proceso de transición abierto y democrático, en donde prevaleció el diálogo, siempre anteponiendo el bienestar de las familias mexiquenses y la estabilidad del Estado de México.